

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS...

LA ENSEÑANZA DE "LAS FORMAS DE ENERGÍA"
EL PROGRESO ESPIRITUAL (ENERGÉTICO)

CONFERENCIA 86

POLVO LUMÍNICO O CÓSMICO (II), EL VACÍO

EL VACIO ES PERCEPCIÓN DE EXISTENCIA

EL PRINCIPIO DEL LIBRE ALBEDRÍO ES PARA EL ESPÍRITU

REUNIÓN DEL DÍA 25 de enero del 2015

7H30

FORMA DE ENERGIA (HERMANO)

Que la paz del SEÑOR esté con vosotros

TODOS

Y con tu espíritu

HERMANO

Podemos iniciar

PARTICIPANTE I

Habíamos quedado que ahora ya vamos a continuar con las conferencias.

HERMANO

Bien, prosigamos entonces...

Os habíamos dicho que **en la Nada está en verdad el origen de lo Existente**, el origen de la Creación y eso contiene en sí mismo lo que vosotros denomináis en el mundo de materia como el Vacío, entendido el Vacío como Inexistencia.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...
no hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo, ...
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL
<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS...

Pero allí hay que detenerse un poco y entenderlo espiritualmente, porque materialmente la terminología de vacío tiene su razón de ser, en vuestra terminología material Vacío lo comprendes como no existencia, como ausencia total podríamos decirlo de elementos, en vuestro mundo de materia de elementos de vida, **más en la concepción de las Formas de Energía el Vacío es Percepción de Existencia** y **¿Por qué el vacío es Percepción de Existencia?**

Hay varias formas de comprenderlo, podrías entenderlo por Principio de Contradicción, si en el Vacío aparentemente está la Inexistencia, en Contradicción significa que hay Existencia, otra cosa es el tipo de Existencia, pero eso lo explicaremos luego.

06:00 PARTICIPANTE 2

Quiero entender lo de la existencia o de la no existencia, actualmente nosotros podemos estar viendo que en el aire o en el universo no hay nada tangible, pero está formado por partículas, por átomos y en eso hay un elemento que le llaman "la partícula de Dios", al final sabemos que ahí existe energía y, los científicos no pueden todavía responder cómo de algo inerte que vendría a ser esta partícula se genera vida, y eso es lo que ellos no lo pueden comprobar, pero igual es contradicción.

HERMANO

Y bien, en realidad en el símil podríamos decirlo hacia allá vamos en este momento, porque creemos que vuestro conocimiento ya está preparado para la comprensión, entonces podemos tratarlo con mayor profundidad, bien, relacionando lo dicho en la Percepción de la Forma De Energía o la Percepción espiritual, el Vacío es cumplimiento del Principio de Contradicción, significando entonces que el Vacío siendo Inexistencia, decíamos es también Existencia, pero no la Existencia que ves, simplemente la Existencia que aún no puedes ver, si estas en la fase uno como es vuestro caso.

9:10 Entonces, **¿qué hay exactamente en el vacío?**

Alguien podría hasta decirlo ¿de qué está hecho?

El vacío es Polvo Cósmico, es Polvo Cósmico os ya habíamos dicho, pero qué es exactamente Polvo Cósmico.

Simplemente y con mayor precisión, **el Polvo Lumínico o Cósmico son FORMAS**, sencillamente FORMAS, pero FORMAS que tienen dinamia, FORMAS que no tienen Pensamiento, porque diferenciándolo de Las Formas De Energía que sois vosotros o LAS PARTES de la Luminosidad, estas tienen Pensamiento; mas LAS FORMAS hechas así

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS...

simplemente... desde luego sin que importe en realidad el término utilizado en este caso... pero estas FORMAS solo tienen dinamia y debéis comprender que la dinamia no es vida, quiero decir Existencia; entonces, LAS FORMAS están o son... podrías decirlo... Polvo Cósmico y simplemente llamémoslo así con la segunda denominación.

El Polvo Cósmico está conformando el vacío pero dicho Polvo Cósmico puede tener una variedad... podrías decirlo... de presentaciones, nosotros quizá te digamos de conformaciones: bien puede tener luz o bien puede tener oscuridad, porque aun en el vacío, que para vosotros materialmente podría significar la oscuridad, aun allí existe la luz y en ambos casos, eso es Polvo Cósmico.

PARTICIPANTE I

En el caso de la mediúmnidad, de la vivencia que se da aquí en la tierra con algunas personas, esas personas por medio de su capacidad podrían mirar esas FORMAS ¿les es permitido? es decir pueden ellas comunicarse con ese tipo de FORMAS o es únicamente con Las Formas De Energía que se pueden comunicar ¿o pueden ellas por su capacidad vislumbrar a estas FORMAS?

14:00 HERMANO

A ver en lo referente a aquello, con lo único que vosotros tenéis Comunicación es con el Pensamiento y el Pensamiento en sí es Formas De Energía no FORMAS, porque lo repito LAS FORMAS no tienen Pensamiento, no le des vida... puedes decirlo materialmente... esa palabra en vuestro significado no existe en LAS FORMAS y es que LAS FORMAS tienen otras acciones que deben realizar y las vamos a explicar. Pero **Las Formas De Energía es diferente a LAS FORMAS** y entonces vosotros que sois Forma De Energía solo podéis comunicaros con Las Formas De Energía.

¿Quién controla a LAS FORMAS o quién administra LAS FORMAS?

Vosotros Formas De Energía no lo podéis hacer, no te esta dado; si quieres **LA FORMA es...** por ponerle un entendimiento material... **es simplemente el elemento sustancial de la Creación, es el Verdadero Origen de la Creación.**

Cuando a vosotros os hemos dicho que la Luminosidad con el Pensamiento creo EL PUNTO, **EL PUNTO vino de LAS FORMAS...** si le quieres dar secuencia de inicio... sin LAS FORMAS no hubiera existido EL PUNTO pero más no porque sea lo mismo, no, no os equivoquéis al pensar así, no son los mismos, **simplemente provinieron de allí ¿Cómo?**

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS...

Eso ya es el designio impenetrable del Creador pero si quieres entenderlo, lo que existió inicialmente son LAS FORMAS, en la Creación.

Volvamos, entonces LAS FORMAS están en el Vacío, si quieres el Vacío es en términos de materia su morada. diría el material, en términos de percepción espiritual nosotros te decimos simplemente que, **la esencia del Vacío son LAS FORMAS** y bien decíamos entonces que pueden dar o tener luz o también oscuridad, porque siempre su esencia es contradicción y estas FORMAS nunca lo podrá el material... y quizá esto conteste la inquietud que expresó el hermano... nunca lo podrá digo, el material entenderlo y mucho menos conocerlo, porque al material no le está dado crear Existencia y esa es la Verdadera realidad de la Existencia, en nuestra Percepción eso le está dado a la Luminosidad en sus designios impenetrables, pero si nos está dado la Percepción del Conocimiento de esa Esencia, siendo así entonces...

PARTICIPANTE 1

Podría decirse que esa es la diferencia sustancial de Las Formas De Energía con la Luminosidad, la Luminosidad crea, Las Formas De Energía proyectamos el pensamiento mas no creamos.

HERMANO

Quizá un punto de entendimiento ahí, a que te refieres con creamos ¿crear qué?

PARTICIPANTE 1

Las Formas De Energía, me refiero ya en misiones conjuntas, no nosotros en misiones conjuntas, Ellas ya en la tercera fase, y para entender que es la Luminosidad y que Las Formas De Energía son sus PARTES, diríamos que la Luminosidad crea Existencia, la Existencia es eterna; Las Formas De Energía con su Proyección de Pensamiento no crean Existencia, crean vida y la vida tiene fin, no es eterna.

HERMANO

A ver creo que hay una mezcla en tu terminología.

PARTICIPANTE 2

Y yo estoy confundido.

HERMANO

Supongo así, por eso quiero aclararlo.

PARTICIPANTE 1

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...
no hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo, ...
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL
<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS...

El termino vida y el termino existencia, usted nos ha explicado que la vida tiene fin y es el término que utilizamos materialmente para referirnos a la existencia, en cambio en términos espirituales la Existencia es eternidad, no tiene fin.

HERMANO

Ya, bien diferenciado así Existencia y vida: vida como material y Existencia como espiritual... me refiero como terminología de entendimiento... entonces, podemos aceptar lo que has planteado. Ampliémoslo.

PARTICIPANTE 6

Lo otro que aquí hay que aclarar es que nosotros no podemos crear Espíritus, las materias si pueden crear materias, ellos mismos al unirse hombre y mujer ¿Sería así también otra explicación? Pero Usted decía que no podemos crear.

HERMANO

Llamado entonces al feto que se concibe, como vida ¿no es cierto? así lo estaría denominando el material, vida en el mundo material. Pero la Existencia en el mundo del Espíritu es amplia, es todo lo creado, eso podría decirse en forma sencilla que es Existencia: Las Formas De Energía, LAS FORMAS y de ahí toda la gama de lo existente, los Ejes Lumínicos, las Estelas Luminosas y si quieres el Polvo Cósmico.

Bien proseguimos, entonces en este Vacío, teniendo como la Esencia del Vacío a LAS FORMAS, entonces debéis comprender algo, que la Luminosidad en el proceso de la Creación... debería entenderse en Percepción de Pensamiento... integró primero el Vacío o si quieres comprenderlo de otra manera... en terminología material... hizo el Vacío, es decir como el material entiende la creación con un inicio y luego una secuencia continua de acciones, pasos, etapas o fases, como quieran llamarlo; entonces podrías comprender que yendo al origen más extremo del inicio, ese inicio fue el Vacío y solo debes comprender o percibir... te diría una Forma De Energía... que **en ese Vacío estaban LAS FORMAS, más allá de eso no hay Creación.**

28:25 Entonces te podrías preguntar ¿qué papel, qué función, qué acción desempeñan LAS FORMAS en la Existencia?

Y es lo que estamos explicando y podría decirse que de allí la Luminosidad creó LAS PARTES, es decir Las Formas De Energía y esa podría ser entonces una Acción de LAS FORMAS y otra Acción de LAS FORMAS es que, lo existente posterior... si quieres

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS...

entender lo que viene después de aquello... cuando en su momento... y ya te vamos a dar un ejemplo... el material diría se destruye, termina, nosotros simplemente podríamos entenderlo se modifica, es que retorna al Vacío y LAS FORMAS generan nuevamente Existencia.

Entonces quizá debas comprenderlo así, por simplicidad, cuando lo Existente se renueva, **el puente de renovación a una nueva Existencia es el Vacío, son LAS FORMAS.**

PARTICIPANTE 6

Algunas reflexiones caben este rato.

HERMANO

Escucho

PARTICIPANTE 6

Primero, el Principio del libre albedrío solo es para la materia no para La Forma De Energía.

HERMANO

Es para La Forma De Energía.

PARTICIPANTE 6

¿El libre albedrío?

HERMANO

Si.

PARTICIPANTE 6

Entonces ahí caben otras reflexiones más.

Pensaba que es en la vida material misma, porque cuando alguien hace algo, yo tengo tres alternativas: respondo, me defiendo, o me quedo callado; pero es en mi vida misma, eso es en el hecho material que ocurre aquí con mucha frecuencia y que es el problema de todo lo que hay en el mundo y que no avanzamos; para unos creemos que avanzamos, para otros creemos que no avanzamos.

De modo general le cito un ejemplo, acaban de darse unas matanzas, se dice de una secta, para ellos es el ideal de vida con su Dios y han matado gentes en diversos países, para ellos se entiende que en el principio del libre albedrío eso está bien, para mí no está bien; por eso le digo hay dos alternativas ahí, algunos países reaccionan contra ellos

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS...

que toman esa iniciativa, otros países no hacemos nada solo vemos, pero eso es material porque mi forma de vida es esa.

Si fuera espiritual, ¿cuál sería mi actitud?

No entendería que debo hacer ahí.

Pienso que todos los problemas que tenemos en el mundo es que, el principio del libre albedrío es abierto, libre totalmente, no hay limitación y si estamos en esta forma de materia que queremos avanzar, progresar, esas decisiones de otros... que implican problemas para nosotros... no nos permite avanzar o no permite avanzar a otros. Esa es mi reflexión.

Pensé que para La Forma De Energía no era el Principio de libre albedrío, creí simplemente que era para mi vida material no para la Existencia espiritual, sino para la vida, mi vida que tenía mi Principio Universal que es el libre albedrío; porque creo yo que en la forma espiritual tengo otra concepción, conozco un poco más, soy Espíritu y sé que debo hacer y que no debo hacer, ya tengo conocimientos de otras Formas De Energía y puedo actuar mejor. Pero materialmente... en cambio... vienen mis factores de materia que me ven y tengo mis limitaciones, no veo completamente el panorama. Cree que sea exacto y si quisiera aclarar.

HERMANO

33:40 A ver vamos a contestar tu planteamiento, pero me vas a permitir hacer unas reflexiones que podrían ser síntesis de aspectos ya mencionados anteriormente, entonces todos sois Formas De Energía, que La Forma De Energía cuando está en tu mundo de transición hemos dicho podéis llamarla Espíritu en general, lo aceptamos es la terminología del mundo de materia, más aún que en la terminología del mundo de materia podéis dividir al Espíritu en dos:

- El Espíritu encarnado cuando tiene cuerpo, cuando tiene materia, en forma más simple dirías mi vida, si tu vida, tu vida material.
- Y cuando dejes el cuerpo, tu mundo de materia podría seguirte llamando Espíritu, está claro hasta allí.

Pero todo eso para nosotros simplemente es Formas De Energía.

Ahora bien, el libre albedrío y su uso, solo las Formas De Energía tienen libre albedrío porque eso está en su Esencia, porque la Luminosidad lo estableció así, ahora bien, cuando viene a tu mundo de transición, cuando eres Espíritu encarnado, esa Forma De Energía sigue conservando su libre albedrío y podríamos entonces decir, que en tu mundo

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS...

el Espíritu encarnado tiene libre albedrío pero no originado en la materia, en el cuerpo, sino originado en el Espíritu, está claro.

Y ahora vamos a las situaciones que has señalado de vivencias de materia, generalicémoslo, las decisiones por circunstancias de materia que debáis tomar, lo que has dicho de guerras, de muertes, de destrucción, bien ¿cómo se establecen en la Percepción del Espíritu?

Primero, su origen son los sentimientos negativos y los sentimientos negativos se inician, se originan o nacen... como lo desees entender... cuando el Espíritu toma el cuerpo, podrías decirlo cuando el Espíritu viene a tu mundo y viene a ser Espíritu encarnado, en otras palabras en el nacimiento material, entonces allí empiezas a tener sentimiento y tienes sentimientos positivos y sentimientos negativos, los sentimientos negativos los da la Mente que se origina en el cuerpo y los sentimientos positivos los da el Espíritu por intermedio del Pensamiento, que es Espíritu, en conclusión, **el Espíritu es Pensamiento, la materia, el cuerpo, es Mente.**

Hasta allí avanzamos, entonces te enfrentas a esos sentimientos negativos: muerte guerra poder material etc., estoy en tu ejemplo, bien lo que tu ejemplo ha planteado es, simplemente el razonamiento en la perspectiva del entendimiento material, para unos has dicho, ese sentimiento negativo traducido en lo que fuere: guerra destrucción etc., es bueno, para otros es malo, y dices entonces que eso es libre albedrío; pero en este caso con doble interpretación, podría decirse un libre albedrío bueno para unos y un libre albedrío malo para otros. Entendamos entonces, porque ahí hay un equívoco, el Espíritu encarnado tiene el libre albedrío, él sabe si actúa... podríamos decirlo así... con sentimiento negativo o con sentimiento positivo, y él sabe también, que en el caso que has planteado, por ejemplo causar la destrucción, quitar una vida... si quieres llámalo material... no está en el Principio Universal.

PARTICIPANTE 6

Pero eso es el un lado, pero véale el otro, se dice, el que está blasfemando contra un Dios.

HERMANO

Te explico, bien eso es lo uno entonces el libre albedrío y el Espíritu encarnado que como he dicho es Forma De Energía está sujeto a un proceso de evolución y el proceso de evolución está enmarcado, está dado en su desarrollo con sujeción a los Principios Universales y uno de esos Principios es el libre albedrío; pero también hemos dicho, no se

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS...

debe analizar, no se debe utilizar o no se debe aplicar los Principios Universales en forma aislada, se debe utilizarlos en su conjunto.

Por otro lado, volviendo ahí a tu pregunta, la interpretación de las enseñanzas de las Formas De Energía han llegado a tu mundo con determinados Guías o Iluminados hemos dicho y esas enseñanzas, por parte de los Iluminados han estado dadas en la conjunción de estos Principios Universales. La aplicación que el mundo de materia, que el Espíritu encarnado... llámese fieles, seguidores, en fin cualquier terminología... lo de, simplemente es el gozo de su propio libre albedrío, mas la enseñanza de cada Iluminado no es lo mismo que la aplicación que cada uno quiera darle, o en su momento un grupo de aquellos que como Organización quiera darle, en base a su entendimiento o afán de PODER MATERIAL.

Entonces si alguna acción del mundo de materia no está conforme los Principios Universales no podrías entender que, aquello está conforme las enseñanzas de un Iluminado, porque simplemente no estaréis siguiendo la sabiduría de las palabras y de las acciones del mensaje del Iluminado, sino que estaréis siguiendo los trazos... si quieres... que os ha fijado, el interés de quienes aparentan una aplicación en función de sus conveniencias.

Pero déjanos decirte algo más, la concepción que tu miras desde el un ángulo como bueno y la concepción que miras desde lo otro como malo, podría tener equívocos, por las circunstancias de materia en cómo te llega el conocimiento y en cómo cada uno de los PODERES MATERIALES trata de ganar adeptos o de justificar acciones; pero independiente de aquello, tratando de ser justo en tu mundo de materia, has de mirar no el origen del hecho, porque el origen puede estar en la distorsión del PODER MATERIAL, pero si debes mirar el resultado y *si el resultado daña la Existencia, la Creación del Señor, entonces no estará cumpliendo con los Principios Universales y por lo tanto, no será lo apropiado.*

Finalmente, en este caso y hacia allá iba tu pregunta y para contestarla **¿es eso libre albedrío?**

Sí, eso es libre albedrío, el Espíritu encarnado en sus distorsiones o no, de entendimiento de los mensajes lumínicos, puede hacer absurdos materiales y justificarlos como bondades lumínicas.

PARTICIPANTE 6

Solo una partecita final.

HERMANO

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS...

Escucho.

PARTICIPANTE 6

Esta reflexión que yo le hacía no es propia, porque leí las declaraciones del Papa, se dice del Santo Papa que es ahora Francisco, jerarca mayor en cuanto a los lineamientos que van en el orden católico, su posición con respecto a ello fue que se debe respetar las religiones en cualquier parte que estén, como se den y que por el otro lado, no es bueno quitar la vida, es decir, respetar tanto la religión cuanto respetar al Ser humano en su existencia y creo que es una posición correcta, mi reflexión más estaba en que el libre albedrío para aquellos que le quitan la vida a esas personas, para ellos ese acto era correcto, para ellos era ofensivo que le dibujen ridiculizando a su Dios, que hagan mofa de la religión que ellos profesan y de sus máximos exponentes en esa religión.

Es decir, cada cual tiene su óptica en su libre albedrío. Lo que le planteé, no era sino realmente una reflexión en ese orden, que el libre albedrío es sujeto a discusión, a ver si está bien o está mal cuando uno mira de otros, pero en su propio análisis en la individualidad, para ellos es positivo.

53:10 HERMANO

Bien, podríamos analizar esas reflexiones en base a lo que has mencionado pero no viene al caso particularizarlas, simplemente te las voy a generalizar en el mismo marco.

El material ha de aprender o digámoslo el Espíritu encarnado ha de aprender a no confundir su terminología, si libre albedrío en entendimiento material es un símil de libertad, libertad de tus actos, libertad de tu Pensamiento, eso te lleva a una forma de actuar; pero el libre albedrío del que estamos hablando Las Formas De Energía o el mundo del Espíritu, no tiene que ver con aquello, **para nosotros el libre albedrío es cumplimiento de Los Principios Universales Del Espíritu y eso es designios que no se pueden modificar**, que no se pueden alterar por circunstancias de ningún tipo, en este caso del mundo de materia. El libre albedrío para nosotros es razonamiento sí... si quieres término material... análisis sí... si quieres término material... pero así mismo... si quieres término material... el libre albedrío te ha de conducir a la Solidaridad y a la Felicidad con tu hermano.

¿Que cómo se interpreta aquello en el mundo de materia?

Simplemente con el Pensamiento del Espíritu, porque el Pensamiento es libre y no está sujeto a conveniencia de circunstancias ni de líderes ni de organizaciones y más aún, si la Luminosidad estableció los Principios Universales, si la Luminosidad os ha dado a vuestro mundo de materia, de espíritus encarnados, si quieres guías, podrías decir ejemplos de Iluminados, has de seguir el ejemplo, pero has de separar todo aquello que distorsione lo que he mencionado, porque aquello que se sale de los Principios Universales solo está

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...
no hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo, ...
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL
<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD....
ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS...

respondiendo al acomodo de circunstancias; entonces en general y quizá ahí lo analices de mejor manera, no has de ofender a tu hermano, has de dejar que aquel escoja su camino, has de respetar su camino, te has de solidarizar en su búsqueda de paz y felicidad, pero no le está dado al mundo de materia, tomar acciones que destruyan los caminos, cuando previamente no has cuidado el camino, cuida tu camino y cuida el de tu hermano, solo entonces podrás vivir en solidaridad.

No puedes ni debes mezclar con los lineamientos de poder material y decir que estas usando tu libre albedrío, en ese caso en el ejemplo que has planteado quizás, en términos generales los unos y los otros, más que usar el libre albedrío del Espíritu están usando la conveniencia del mundo de materia. Si cada uno caminara en su propia existencia, conviviendo con propósitos de solidaridad, ten la seguridad que no habría ocurrido aquello, eso no es espiritual, eso simplemente es eminentemente material, pero simplemente es que en tu mundo... en este caso... y ahí déjame hablarlo en términos materiales, tiene la conflictividad de dos poderes materiales, pero el mensaje de los Iluminados, que según ellos... me refiero a estos dos poderes materiales... representan sus guías no tenían ese propósito, el mensaje de aquellos no tenía identidad material de división, el mensaje de aquellos solo tenía identidad espiritual de unión y solidaridad, pero para la individualidad de cada uno de vosotros, no para el conjunto. Ellos no crearon el conjunto, ellos dieron el mensaje a la individualidad, el conjunto se creó en cada caso, por las circunstancias de los seguidores, en la interpretación, no del libre albedrío del Espíritu, sino de la libertad de decisión individual, es lo que puedo decir.

PARTICIPANTE 6

Gracias hermano

1h03 HERMANO

Bien, ahora nos vamos a retirar, continuaremos en la próxima sesión con el tema.

Voy a dejar la materia, que la paz del Señor este con vosotros.

Todos

Y con su Espíritu.

UN CAMINO A LA VERDAD....

ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA
ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS...

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

no hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo, ...

ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL**

<http://uncaminoalaverdad.com/>